

DATEN UND FAKTEN

FACTS AND FIGURES

SITZ DER GESELLSCHAFT

HEAD OFFICE

Gebr. Reinfurt GmbH & Co. KG
Niederhoferstraße 105
97222 Rimpar

Telefon: +49 9365 819-0
Telefax: +49 9365 819-100
E-Mail: info@grw.de

Gebr. Reinfurt GmbH & Co. KG
Niederhoferstraße 105
97222 Rimpar
Germany

Phone: +49 9365 819-0
Fax: +49 9365 819-100
E-Mail: info@grw.de

GESCHÄFTSFÜHRUNG

EXECUTIVE BOARD

Michael Wilhelm (Vorsitzender)
Klaus Bonaventura
Robert G. Paterson

Michael Wilhelm
Klaus Bonaventura
Robert G. Paterson

GRÜNDUNG

FOUNDATION

1942

1942

GESCHÄFTSFELDER

AREA OF BUSINESS

Hochpräzise Kugellager
Lagereinheiten
Zubehör

High precision ball bearings
Ball bearing units
Accessories

für die Bereiche Gesundheitswe-
sen, Industrie und Luftfahrt

for Healthcare, Industry and
Aerospace

BESCHÄFTIGTE EMPLOYEES

Etwa 400 am Hauptstandort
Rimpar/Deutschland

About 400 at the main location in
Rimpar/Germany

Etwa 200 am Montagestandort
Prachatice/CZ

About 200 at the assembly site
Prachatice/CZ

KURZPORTRAIT SHORT PORTRAIT

Über GRW

GRW Gebrüder Reinfurt GmbH & Co. KG in Rimpar bei Würzburg ist einer der weltweit führenden Hersteller von hochpräzisen Miniaturkugellagern und hat sich erfolgreich auf dessen Entwicklung, Herstellung und Vertrieb für Anwendungen mit höchstem technischen Anspruch spezialisiert. Seit 2015 ist GRW eine hundertprozentige Tochtergesellschaft der US-amerikanischen KAMAN Corporation. Neben dem Hauptsitz im fränkischen Rimpar betreibt das Unternehmen ein hochmodernes Montagewerk im Tschechischen Prachatice. Neben Rimpar gibt es drei weitere Vertriebsniederlassungen: am Sitz der Kaman Corporation in den USA, in UK sowie in Singapur für den Bereich Asien. Die Hochpräzisionskugellager von GRW werden beispielsweise in Mess- und Regeltechnik, Medizin- und Dentaltechnik, in Vakuumanwendungen, in der Luft- und Raumfahrt sowie in Elektromotoren und Turboladern eingesetzt. GRW beschäftigt an beiden Standorten etwa 600 Mitarbeiter.

About GRW

GRW Gebrüder Reinfurt GmbH & Co. KG in Rimpar near Würzburg is one of the world's leading manufacturers of high-precision miniature ball bearings and has successfully specialized in its development, production and distribution for applications with the highest technical demands. Since 2015 GRW is a wholly owned subsidiary of the US-American KAMAN Corporation. In addition to its headquarters in Rimpar the company operates a highly professional assembly factory in Prachatice, Czech Republic. In addition to Rimpar, there are three other sales offices: at the headquarters of the Kaman Corporation in the USA, in the UK and in Singapore for the Asian region. GRW's high-precision ball bearings are used, for example, in measurement and control technology, medical and dental technology, vacuum applications, aerospace, electric and turbo engines. GRW employs about 600 people at both locations.

Pressekontakt

Christina Drescher

Telefon: 09365 - 819319

E-Mail: marketing@grw.de